

www.lademajagua.cu



ISSN 0864-1269 / Año XLVI
1.00 peso / Edición 1677

La Demajagua

ÓRGANO INFORMATIVO DE LA PROVINCIA DE GRANMA



Elegida Primera Secretaria del Comité provincial del Partido en Granma



Yudelkis Ortiz Barceló

EL Pleno del Comité provincial del Partido en Granma, realizado este miércoles, acordó, a solicitud del Buró Político, liberar de su responsabilidad como primera secretaria a Yanaisi Capó Nápoles.

En sustitución, eligió a Yudelkis Ortiz Barceló, quien ocupaba el cargo de miembro del Buró Ejecutivo para atender la actividad político-ideológica en el Comité provincial del Partido en Santiago de Cuba.



Ortiz Barceló tiene 45 años de edad, es licenciada en Educación, en la especialidad de Educación Laboral y Dibujo Técnico, Máster en Ciencias de la Educación y especialista en Dirección Política.

Ha desempeñado su vida laboral y política en la provincia de Santiago de Cuba, donde ha ocupado los cargos de instructora, secretaria del Comité del Partido de la Universidad de Oriente,

secretaria general del Comité Distrital Abel Santamaría, miembro profesional del Buró Ejecutivo en el municipio cabecera, y estuvo al frente de dos esferas de trabajo del Comité provincial.

En el Pleno, presidido por el compañero Roberto Morales Ojeda, miembro del Buró Político y secretario de Organización del Comité Central del Partido, los integrantes del Comité provincial

expresaron su reconocimiento a Yanaisi Capó, por la consagración en el cumplimiento de su responsabilidad, y le desearon éxitos en las nuevas tareas.

Participó también, en la reunión, Humberto Camilo Hernández Suárez, miembro del Comité Central y jefe de su Departamento de Política de Cuadros.

Foto EUGENIO PÉREZ ALMARALES

Rinde cuentas Gobernadora ante Consejo del Poder Popular

Yanetsy Terry Gutiérrez, gobernadora en Granma, rindió cuentas ante los integrantes del Consejo provincial del Poder Popular, en sesión extraordinaria, este martes, en Bayamo.

El ejercicio responde a lo articulado en la Constitución de la República de Cuba y la Ley número 138, que establece la organización, funciones y atribuciones de dicho órgano.



Terry Gutiérrez, en el informe, detalló su labor en función de las prioridades en la gestión de gobierno, el desarrollo económico-social y el impacto en la población.

La Gobernadora ratificó el compromiso de emprender una nueva etapa con mayor entrega, constancia y capacidad resolutiva en el enfrentamiento a los problemas.

El dictamen de la comisión temporal y las intervenciones de los presentes coincidieron en reconocer aciertos en el quehacer de la Gobernadora, no exenta de recomendaciones, en especial lo referido a potenciar la producción de alimentos mediante los proyectos de desarrollo local.

Igualmente, fortalecer el sistema de gestión, basado en ciencia e innovación, para enfrentar la compleja situación del territorio e impactar con resultados en la calidad de vida.

Wilver Jerez Milanés, miembro del Buró provincial del Partido, calificó de justa la evaluación y lo imprescindible de perfeccionar el sistema de trabajo enfoca-

do en potenciar las exportaciones y la sustitución de importaciones.

Dijo que debe prestarse especial atención a la política de cuadros, al programa de la vivienda, a los barrios, zonas rurales y del Plan Turquino y al enfrentamiento al delito y a las ilegalidades, entre otros.

Mayra Arevich Marín, ministra de Informática y Comunicaciones, destacó que la rendición de cuentas de la Gobernadora es expresión de una actividad coordinada, efectiva y que pone de manifiesto el empoderamiento de la mujer granmense.

Asistieron al encuentro, la diputada Marisela Figueredo Rosales, miembro del Consejo de Estado de la República de Cuba, otros integrantes del Buró provincial del Partido y Rafael Torres Rosales, funcionario de la Dirección de Atención a Órganos Locales del Poder Popular del Consejo de Ministros.

JUAN FARRELL VILLA
Foto RAFAEL MARTÍNEZ ARIAS

